



РАСПОРЯЖЕНИЕ

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

**Об информационном обеспечении праздничных мероприятий,
посвященных 50-летию Победы в Великой Отечественной войне
1941-1945 годов**

В целях содействия средствам массовой информации в освещении праздничных мероприятий, посвященных 50-летию Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов:

1. Образовать временный объединенный пресс-центр (далее именуется - пресс-центр) в составе структурных подразделений Информационного управления Администрации Президента Российской Федерации, пресс-центра МИДа России и телевизионного технического центра "Останкино".

Оперативное руководство пресс-центром возложить на начальника Информационного управления Администрации Президента Российской Федерации.

Расходы, связанные с деятельностью пресс-центра, отнести за счет средств федерального бюджета, предусмотренных на реализацию Программы подготовки и проведения празднования 50-летия Победы и других памятных дат Великой Отечественной войны 1941-1945 годов.

2. Правительству Российской Федерации принять меры по обеспечению пресс-центра средствами связи.

3. Администрации Президента Российской Федерации совместно с МИДом России обеспечить необходимые организационно-технические и иные условия для работы российских и зарубежных средств массовой информации, проведения пресс-конференций, брифингов и иных мероприятий.

Информационному управлению Администрации Президента Российской Федерации совместно с МИДом России обеспечить аккредитацию российских и зарубежных журналистов.

4. ФСТР России, ВГТРК и АО "Общественное российское телевидение" обеспечить трансляцию праздничных мероприятий, посвященных 50-летию Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов, по телевидению и радио.

PACHTOPRACHEINIE
NATIONALE FEDERATION OF ASSOCIATIONS

A COMMITTEE OF THE NATIONALE FEDERATION OF ASSOCIATIONS
FOR THE PROTECTION OF THE PEOPLE'S PROPERTY AND FOR THE
PROTECTION OF THE PEOPLE'S FREEDOMS

THE NATIONALE FEDERATION OF ASSOCIATIONS FOR THE PROTECTION OF THE PEOPLE'S PROPERTY AND FOR THE PROTECTION OF THE PEOPLE'S FREEDOMS (N.F.A.P.P.) IS A COMMITTEE OF THE NATIONALE FEDERATION OF ASSOCIATIONS (N.F.A.).
The N.F.A.P.P. is a national organization of associations of workers, peasants, soldiers, sailors, students, etc., which have been formed by the people's organizations of the Soviet Union.
The N.F.A.P.P. is a national organization of associations of workers, peasants, soldiers, sailors, students, etc., which have been formed by the people's organizations of the Soviet Union.
The N.F.A.P.P. is a national organization of associations of workers, peasants, soldiers, sailors, students, etc., which have been formed by the people's organizations of the Soviet Union.
The N.F.A.P.P. is a national organization of associations of workers, peasants, soldiers, sailors, students, etc., which have been formed by the people's organizations of the Soviet Union.
The N.F.A.P.P. is a national organization of associations of workers, peasants, soldiers, sailors, students, etc., which have been formed by the people's organizations of the Soviet Union.
The N.F.A.P.P. is a national organization of associations of workers, peasants, soldiers, sailors, students, etc., which have been formed by the people's organizations of the Soviet Union.
The N.F.A.P.P. is a national organization of associations of workers, peasants, soldiers, sailors, students, etc., which have been formed by the people's organizations of the Soviet Union.
The N.F.A.P.P. is a national organization of associations of workers, peasants, soldiers, sailors, students, etc., which have been formed by the people's organizations of the Soviet Union.
The N.F.A.P.P. is a national organization of associations of workers, peasants, soldiers, sailors, students, etc., which have been formed by the people's organizations of the Soviet Union.
The N.F.A.P.P. is a national organization of associations of workers, peasants, soldiers, sailors, students, etc., which have been formed by the people's organizations of the Soviet Union.

002767

[Signature]
19.4.95
18.04.95

C. K. Karoly
18.04.95.

5. Правительству Российской Федерации, федеральным органам исполнительной власти принять необходимые меры по содействию средствам массовой информации в освещении праздничных мероприятий, посвященных 50-летию Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов.

6. Рекомендовать органам государственной власти субъектов Российской Федерации принять меры по обеспечению освещения соответствующими средствами массовой информации праздничных мероприятий, посвященных 50-летию Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов, проводимых в субъектах Российской Федерации.

Президент
Российской Федерации



Б. Ельцин

19 апреля 1995 года

№ 186-рп

M. Obanay (MUL)
18.04.95

Сург 19.04.95

c. acerulus 18.04.95 (БЕЛЫЙ ГРУДЬЯЧИЙ) 18.04.95 (БОЛЬШОЙ)

C. Prof. meadow
18.04.95

(1774)

Camassia
(8C01) 18.04.95

18.04.95 18.04.95

запол 18.04.95 18.04.95
Adderley 18.04.95 (ОСТАНКИНО")

C. Maydry 18.04.95.